

CÓMO DEMOSTRAR POR TI MISMO QUE LO PARANORMAL EXISTE

Published 25 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola y bienvenidos a mi canal. Espero que estén bien y felices hoy. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Mi nombre es Mari.

Uno de los argumentos más fuertes que usan los escépticos contra quienes creen en una vida después de la muerte, o al menos creen que la conciencia continúa después de la muerte, es que no es más que ilusiones, la incapacidad del ego para enfrentar su propia destrucción al morir y un mecanismo de supervivencia para poder afrontar la vida, sabiendo que algún día o mañana terminará y para poder vivir razonablemente feliz a pesar de la inevitabilidad de la muerte.

Las personas saben de la muerte, pero prefieren ignorarla y seguir viviendo como si no existiera, incluso viviendo de una manera tóxica y destructiva que destruye la salud y la integridad del cuerpo, acercándoles la muerte.

Aunque cada persona tiene que asumir la responsabilidad y tomar su propia decisión sobre lo que decide creer, los hechos siguen siendo hechos, y enfrentando a los más ardientes escépticos y científicos que argumentarían en contra de lo que voy a decir, sí, la conciencia continúa después de la muerte, al igual que la evolución y la expansión de la conciencia de un alma.

Pero habiendo dicho lo que pienso y la conclusión a la que llegué, ¿por qué deberías creerme? Y mi respuesta es que no deberías. Eso es algo que solo tú puedes decidir, es tu responsabilidad. Pero puedo compartir contigo como llegar a esa conclusión por ti mismo.

Como dije arriba, depende de ti y solo de ti. Por eso debes hacer el trabajo, porque sí requiere trabajo y dedicación. No es posible de otra manera. Debes esforzarte y puede llevar tiempo.

En primer lugar, debes partir de un lugar mental en el que estés únicamente en modo de observación, esto es muy importante. No debes juzgar nada mientras investigas lo paranormal, porque eso es lo que debes hacer. Lo tienes fácil hoy en día, ya que ver un montón de documentales en YouTube puede ser suficiente para que saques tus propias conclusiones, pero sí puedes investigar más a fondo lo paranormal. Leer libros es mucho mejor, obviamente, e investigar por ese campo para buscar pruebas por tu cuenta es aún mejor.

Pero un aviso de precaución aquí, ya que la investigación de campo sobre lo paranormal puede ser muy peligrosa. No me refiero solo a que uno pueda tener problemas con los vivos, traspasar propiedades privadas o tener que lidiar con perros guardianes con dientes afilados. Me refiero a que puede ser peligroso únicamente desde el punto de vista de lo que puedes encontrar, en lo paranormal en sí.

Pero además de la peligrosa investigación de campo, puedes sacar tus propias conclusiones informadas con una investigación simple. Como dije anteriormente, no juzgues lo que encontrarás a medida que avanzas. Comienza desde un punto de sano escepticismo, quizás incluso explicando lo que te dicen usando la lógica e incluso la ciencia, pero de una manera verdaderamente honesta e imparcial,

observando lo que piensas y por qué piensas así, sabiendo que es el resultado de tu educación, ya sea a favor de creer o de no creer en lo paranormal. Aunque sí eres partidario de creer en lo paranormal, lo más probable es que ya tengas una larga lista de razones para ello.

Digamos que vas a investigar lo paranormal viendo innumerables videos de YouTube. No es el mejor lugar para esto, lo sé, pero es un ejemplo moderno de donde la mayoría de la gente hará y puede hacer su investigación, ya que también te deja tus manos y ojos mayoritariamente libres, para hacer otras cosas mientras escuchas.

Encontrarás creepy pasta tras creepy pasta, o sea, videos hechos de historias simples que la gente inventa con su vívida imaginación. Y también encontrarás innumerables videos con una fuerte intención religiosa, de lavado de cerebro y de control de población. Ten cuidado con esos especialmente.

Luego también encontrarás innumerables videos científicos y pseudocientíficos que desacreditan y explican eventos paranormales con ciencia estricta y con un fuerte sabor materialista y determinista. Descubrirás que alrededor del 98% de todo lo que ves son historias inventadas, propaganda religiosa o desmentidores científicos.

Pero a medida que avanzas, empezarás a ver un pequeño 2% de cosas, datos y acontecimientos que no podrás explicar de ninguna manera. Entonces puedes concluir lógicamente que no se pueden explicar porque faltan datos, porque no conoces el panorama completo que rodea los eventos en cuestión. Está bien, argumento válido, pero continúa viendo más videos e investigando lo paranormal tanto como sea posible. Recuerda que necesitas motivación y una razón personal para hacerlo, nadie más puede hacerlo por ti.

A medida que avances, comenzarás a ver un patrón en todo lo que veas sobre lo paranormal. Puedes atribuir ese patrón a otras causas, a la influencia que las personas tienen entre sí, influencia que podemos decir que es parte del inconsciente colectivo. Pero a medida que vas observando de cerca, puedes comenzar a ver que todos los eventos paranormales siguen ciertas reglas comunes... un patrón.

Entonces notarás que todos esos patrones paranormales comienzan a sumarse para dar forma a tu comprensión de por qué nunca puede haber ninguna evidencia definitiva, por qué nunca puede haber pruebas suficientes de que lo paranormal existe y, sin embargo, también comienzas a ver que a pesar de que existen no siendo ninguna supuesta evidencia, está ahí.

A medida que investigues pacientemente y aprendas más y más sobre lo paranormal, comenzarás a notar que todo lo que has visto está comenzando a crear una gran cantidad de evidencia en tu cabeza, evidencia que puede que solo sea válida para ti y para tu comprensión del mundo y cómo funciona.

Cuanto más avances investigando y observando eventos paranormales, notarás que la evidencia a favor de su existencia es tan grande que no solo funciona para ti y tu sistema de creencias, sino que se convierte en evidencia científicas contundentes, algunas de las cuales podrían incluso tener validez en un tribunal de justicia. Y luego irás comprendiendo progresivamente porque se suprime la evidencia y quién las suprime.

Después de una investigación exhaustiva sobre el tema, de repente te das cuenta de que hay evidencia de la existencia de lo paranormal y que todos estos aspectos del bajo astral y los aspectos astrales de la vida están siendo manipulados y suprimidos por innumerables razones, pero principalmente para el control de la población.

Pero mi punto es que a medida que investigas lo paranormal a fondo, progresivamente acumulas tanta evidencia, incluso si esa evidencia puede ser válida solo para ti, que se vuelve ridículo e incluso tonto dudar de su existencia.

Pero, como dije al inicio de este video, debes ingresar a este experimento personal de investigación en lo paranormal con una mente clara e imparcial, dejando tus ideas preconcebidas en la puerta. O, de lo contrario, simplemente no funcionará, porque ya tienes tus ideas preconcebidas u opinión sobre este asunto y explicarás todo con lo que ha sido preprogramado en ti.

Esta explicación puede ser de naturaleza religiosa, donde todo es porque Dios lo hizo y el obra de maneras misteriosas, frases bonitas y convenientes para explicar todas las cosas. O de una manera puramente científica donde todo tiene una razón, y si no, entonces faltan datos, pero debe haber una explicación lógica para eso. Donde debe estar eso, también es una herramienta científica conveniente para explicarlo todo.

Esto me lleva a la infame y abusada navaja de Ockham que es un principio a menudo atribuido al fraile Guillermo de Ockham del siglo 14 que establece que si tienes dos ideas en competencia para explicar el mismo fenómeno, deberías preferir la más simple. Esto se menciona a menudo como el poder de la simplicidad. La frase más común es la siguiente: "En igualdad de condiciones, la solución más simple tiende a ser la correcta".

Aunque no negaré que esto es válido para la mayoría de los eventos simples de cada día, a medida que avanzas en temas más complicados, su validez comienza a desmoronarse, y este es el problema cuando se usa como argumento contra todas las cosas paranormales.

¿Quién decide si todas las cosas son iguales o no? ¿Y quién decide cuál es la solución más sencilla y con qué parámetros, pregunto?

Para que la navaja de Ockham sea válida, debe haber una comprensión razonablemente buena del evento en cuestión y de cada circunstancia que lo rodea, porque sí eso no es así, entonces quien esté usando la navaja de Ockham está asumiendo que sabe lo suficiente sobre lo que está pasando y la suposición es la madre de todos los errores. Esto es especialmente aplicable a lo paranormal, porque es un tema que se define precisamente por lo que no se sabe.

No todas las cosas son iguales, mucho menos cuando se trata de eventos paranormales y tampoco son simples. Al contrario, siempre están ocurriendo en diferentes niveles de comprensión y de conciencia, sucediendo en diferentes planos de existencia o reinos. Básicamente, cada uno con sus propias reglas.

Pero después de investigar a fondo lo paranormal, puedes incluso llegar a la conclusión lógica de que la navaja de Ockham se puede aplicar o usar allí también, pero con tus nuevos parámetros y con tu comprensión, donde explicar un evento como causado por un fantasma puede ser, de hecho, la solución más sencilla.

Como siempre, escucha a todos y no sigas ciegamente a nadie. Escuchar a todo el mundo y leer todos los libros que puedas conseguir solo puede funcionar a tu favor, porque inevitablemente expandirá tu mente y tu conciencia. El único problema de esta afirmación es que cada día tiene solo 24 horas, por lo que también debes aprender a discernir quién merece tu tiempo y atención y quién no. Esto quiere decir que, aunque es preferible escuchar y leer cada uno, debes aprender a priorizar tu valioso tiempo.

Es posible convencerte a ti mismo de por qué lo paranormal existe o no, pero eso depende de ti. Estoy bastante convencida de que si haces este ejercicio de aprendizaje de manera adecuada e imparcial, con una mente neutral y observadora, llegarás a la conclusión de que lo paranormal sí existe, y no puede haber otra conclusión que aceptar plenamente que existe.

Para algunas personas, incluida yo, no hay duda al respecto, ya que experimentamos eventos paranormales casi a diario. Se vuelven parte de nuestra vida y de quiénes somos y lo aceptamos plenamente.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, se los agradezco mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Gracias a todos por sus amables donaciones, me están ayudando mucho, son un punto de inflexión para mí. Gracias a todos. Cuídense y nos vemos mañana para español.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu